



Allegato 3 alla circolare n. 15 del 1° marzo 2022

Contributi INPS per artigiani e commercianti

I contributi previdenziali degli artigiani e commercianti devono essere versati entro i termini di seguito indicati, utilizzando il modello di versamento F24. I versamenti di detti contributi possono anche essere compensati con i crediti di imposte e contributi.

- 16.02.2022** Pagamento del contributo fisso per il 4° trimestre 2021
- 16.05.2022** Pagamento del contributo fisso per il 1° trimestre 2022
- 30.06.2022** Pagamento del conguaglio per l'anno 2021 calcolato sulla base dei redditi d'impresa e di partecipazione risultanti dalla dichiarazione dei redditi
- Pagamento della prima rata di acconto (pari al 50%) del contributo variabile per l'anno 2022, calcolato sulla base del reddito risultante dalla dichiarazione per l'anno 2021
- 22.08.2022** Pagamento del contributo fisso per il 2° trimestre 2022
- 16.11.2022** Pagamento del contributo fisso per il 3° trimestre 2022
- 30.11.2022** Pagamento della seconda rata di acconto (pari al 50%) del contributo variabile per l'anno 2022, calcolato sul reddito risultante dalla dichiarazione per l'anno 2021
- 16.02.2023** Pagamento del contributo fisso per il 4° trimestre 2022

	Artigiani 2021*	Commercianti 2021*
Reddito minimale sul quale calcolare i contributi	Euro 15.953,00	Euro 15.953,00
Limite massimo di reddito oltre il quale non sono dovuti i contributi	Euro 78.965,00	Euro 78.965,00
Massimale contributivo per gli artigiani privi di anzianità contributiva al 31/12/1995	Euro 103.055,00	Euro 103.055,00
Contributo minimo annuo	Euro 3.836,16	Euro 3.850,52
Contributo minimo annuo con età inferiore a 21 anni	Euro 3.572,94	Euro 3.587,29
Reddito d'impresa da 15.953 € fino a 47.379 €	24,00%	24,09%
Reddito d'impresa da 15.953 € fino a 47.379 € con età inferiore a 21 anni	22,35%	22,44%
Reddito d'impresa da 47.379 € fino a 78.965/ 103.055 €	25,00%	25,09%
Reddito d'impresa da 47.379 € fino a 78.965/ 103.055 € con età inferiore a 21 anni	23,35%	23,44%

*** dati in parte relativi al 2021.**

Chi aderisce al regime dei minimi ha la possibilità di ridurre la contribuzione minima del 35%.